



## Neues Angebot am CFG – Bewegte Pause

Liebe Eltern,

schon seit einigen Jahren bietet unsere Schule vielfältige Möglichkeiten zur außerunterrichtlichen sportlichen Betätigung. So befinden sich auf unserem Schulgelände zwei festinstallierte Tischtennisplatten auf dem Innenhof sowie ein Beachvolleyballfeld und eine Boulderwand auf dem Sportplatz. Außerdem stehen dort Fußball-/Handballtore und Basketballkörbe, die in den Pausen genutzt werden können.

Die Fachschaft Sport freut sich, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass Ihren Kindern zukünftig in den Mittagspausen noch ein weiteres Angebot zur Verfügung steht:

Wir führen eine sogenannte „**Bewegte Pause**“ ein. Nach den Osterferien wird zukünftig in drei Mittagspausen pro Woche (Mo, Di, Do) ein Pausenwagen auf den Sportplatz gebracht, der mit vielen verschiedenen Sportgeräten (Basketbälle, Fußbälle, Volleybälle, Baseball-Schläger und Handschuh, Speedminton-Schläger, Tischtennisschläger, Frisbees, Einräder, Stelzen, Springseile, Waveboard, Jonglier-Set, ...) gefüllt ist.

Die Ausleihe der einzelnen Sportgeräte erfolgt über verantwortliche Sporttutoren, die diese gegen ein Pfand (vorzugsweise Schülerschein) verleihen und am Ende der Mittagspause wieder annehmen.

Bitte beachten Sie: Es werden immer ganze „Pakete“ verliehen (z.B.: 2 Tischtennisschläger und 1 Ball, Baseball-Handschuh mit Softball und Schläger, etc.). Ihr Sohn/Ihre Tochter ist dann bis zur Rückgabe des vollständigen Pakets für dieses verantwortlich. Für Schäden, die nicht auf den normalen Verschleiß oder mangelnde Qualität zurückzuführen sind, behält sich die Fachschaft vor, in Einzelfällen finanzielle Forderungen zu erheben.

Der neue Wagen und die Geräte konnten durch Erlöse der Bike&Run Sponsorenveranstaltung und weitere Spendengelder angeschafft werden. Wir hoffen, dass dieses Angebot unser Schulleben am CFG bereichert und rege (und verantwortungsvoll) genutzt wird.

Mit freundlichen Grüßen

*die Fachschaft Sport*